

Extrait du Internet : Culture et Communication

<http://filipe.f.ferreira.free.fr/dlst>

FACEBOOK une mine d'or ????(interview)

- DLST Mag' - Gagner de l'argent grâce à Internet - Interviews -

Date de mise en ligne : lundi 7 décembre 2009

Internet : Culture et Communication

Est maintenant une interview d' Alexandre Santoni. Travaillant dans internet et connaisseur des média sociaux.

Quel est votre métier ?

Je travaille à mon compte dans une société spécialisée à la fois sur le coté internet (site Internet, vidéo), et au design graphique (print, effet spéciaux). Je réalise aussi des interventions en formation dans ces mêmes domaines, en englobant l'utilisation des médias sociaux.

Pourquoi faire ce genre de groupe sur Facebook ?

L'objectif peut être double. Dans un premier temps, il s'agit simplement de jouer et plaisanter sur la crédulité des gens fréquentant Facebook. En effet, ce réseau sociaux est à la fois addictif, et même pour des personnes n'ayant qu'une petite expérience d'internet. Dans un second temps, certains ont décidé de rentabiliser ces groupes.

Comment faire pour gagner pas mal ?

Sur Facebook ? Plus c'est gros plus ça marche. Il faut trouver un groupe qui attire les gens et bien construit. Derrière, il faut mettre en place un site Internet "publicitaire", et attirer les gens sur celui-ci.

Avez-vous déjà testé cette façon de gagner de l'argent ?

Non, pas du tout, ce genre de procédé "immoral" ne m'intéresse guère à mettre en pratique. Il est par contre intéressant de l'étudier. Je préfère me tourner vers de véritables services utiles pour le client.

Comment qualifieriez-vous cette façon de gagner de l'argent ?

Comme dit plus haut, c'est presque immoral, mais dans le fond, les membres Facebook ne perd rien puisqu'il s'agit de gagner de l'argent en cliquant sur des publicités d'un site externe à Facebook. Seul ceux qui sont intéressés vont cliquer, logiquement.

Avez-vous gagné beaucoup d'argent ?

Je n'ai jamais gagné d'argent de cette façon là.

Quels sont les personnes à cibler ?

Les personnes à cibler sont les adeptes de Facebook non spécialistes du web, c'est à dire la majorité des personnes. ce sont des cibles faciles, car crédule malgré elles.

Les gens sont t-ils des pigeons pour se faire avoir comme sa ?

Oui et non. Au départ, vu que ces personnes là n'ont aucune connaissance dans ce domaine, il paraît logique de ce faire attraper. Mais au bout de la 4ème ou 5ème fois, on peut effectivement se poser des questions.

Malheureusement, beaucoup de personnes se font attraper plusieurs fois...

Y a-t-il des connaissances particulières à savoir pour faire ce genre de groupe ?

Bien entendu. Personne ne peut créer de tel groupe avec comme but de gagner de l'argent sans une connaissance précise des réseaux sociaux, de la construction de site Internet et de sa monétisation.

Y a-t-il des règles à respecter ?

Sur la création à proprement parler, il n'y a pas beaucoup de "règles". Il faut demander au gens d'inviter tout leurs amis et trouver un nom de groupe donnant envie. Cela passe souvent par l'ajout de fonctionnalité à Facebook. Il faut aussi fermer les commentaires, pour éviter que les gens annoncent que cela ne fonctionne pas.

Par contre, il y a des risques au niveau de la monétisation. Google peut fermer le compte AdSense (banni à vie) en invoquant un motif de non respect des règles. C'est un peu au bon vouloir de Google là dessus, en tout cas il me semble.

Peut-on vivre que de Facebook ?

Non, c'est strictement impossible de cette manière. Il y a trop de risque et les gains sont éphémères. De plus, il faut créer des sites Internet, et cela sont en dehors de Facebook. Par contre, avec de bonnes compétences, les jeux flash addictifs jouables directement via Facebook sont une possibilité à creuser. Mais cela demande de VRAIES compétences en développement. Facebook est par contre un formidable appui pour une communication sur un produit, un service ou un jeu vidéo.

Remercions Alexandre Santoni pour son interview quand a moi je vous dit a bien cher lecteur.